

## Note de service

**Destinataires :** À tous les médecins, gestionnaires et employés de l'HMR

**Expéditeurs :** Deborah Pascale, directrice adjointe du programme de  
cancérologie et du programme transversal d'imagerie médicale  
Maria Murphy, coordonnatrice clinico-administratif – Volet qualité,  
trajectoire et réseaux en cancérologie  
Armel Lonfils, coordonnateur clinico-administratif – Volet  
opérations en cancérologie

**Date :** 28 février 2025

**Objet :** Nouvelle modalité d'hospitalisation à domicile en suivi virtuel

---

Bonjour,

Dans le cadre de l'alternative à l'hospitalisation et de l'optimisation de l'utilisation des lits, le programme de cancérologie introduit une nouvelle modalité d'hospitalisation à domicile avec suivi virtuel. Cette initiative est soutenue par nos partenaires internes du CIUSSS de l'Est.

Les deux modalités d'hospitalisations, qu'elles soient physiques ou virtuelles, seront prises en charge par les équipes médicales d'hémo-oncologie et de thérapie cellulaire, ainsi que par les infirmières des unités 5CD, IHOT et CCJ, en mode 24/7.

À partir du 28 février, une nouvelle unité, « Suivi Virtuel en Cancérologie », apparaîtra dans le tableau des lits (Clinibase-CI), avec un lancement officiel prévu pour le lundi 3 mars.

La sélection des usagers éligibles à cette modalité se fera selon un processus rigoureux, en collaboration avec notre équipe médicale, notre coordinatrice des suivis virtuels et avec le soutien de la coordinatrice de greffe.

Les usagers en suivi virtuel continueront à avoir accès aux différents plateaux techniques, aux consultations, aux professionnels ainsi qu'aux lits physiques du 5CD/IHOT lorsque nécessaire.

Les chefs d'unités Béatrice De Nkamba Hodonou (5CD) et Isabelle Cournoyer (IHOT) seront responsable de la gestion des activités de l'unité de « Suivi Virtuel en Cancérologie ».

Merci pour votre collaboration habituelle.

